

## **Retour triomphant de l'équipe Astro après une performance remarquable au Championnat Mondial de First Robotic**

L'équipe Astro, représentant fièrement notre école, est rentrée de Houston avec des étoiles dans les yeux après avoir participé au Championnat Mondial de First Robotic. Se classant au 50<sup>e</sup> rang dans cette compétition de renommée internationale, nos brillants jeunes esprits ont vécu une expérience véritablement extraordinaire.

Au cours de cette compétition, nos élèves ont eu l'opportunité unique de se frotter à certains des esprits les plus innovants du monde entier. Ils ont échangé des idées, partagé des stratégies et appris des autres modèles présents sur place, enrichissant ainsi leurs connaissances et leur expérience dans le domaine de la robotique.

De retour chez nous, nos jeunes talents reviennent avec un cahier de notes bien rempli et une détermination renouvelée à poursuivre l'aventure de Disc-O aussi loin que possible. Nous croyons fermement en la valeur de ce projet collectif, qui s'étend sur plusieurs années, et nous sommes reconnaissants envers nos mentors expérimentés pour leur dévouement et leur soutien continu.

Disc-O, notre robot emblématique, incarne notre engagement envers l'excellence et l'innovation. Nous sommes convaincus que grâce au travail acharné et à la détermination de nos étudiants, Disc-O continuera à se faire connaître à travers le monde, inspirant les générations futures à explorer les frontières de la technologie et de la créativité.

Nous tenons à remercier chaleureusement tous ceux qui ont soutenu notre équipe dans cette incroyable aventure. Ensemble, nous sommes prêts à écrire le prochain chapitre de l'histoire de Disc-O et à réaliser des exploits encore plus grands dans les années à venir.

Longue vie à Disc-O et à l'esprit de l'innovation!

